
 

 

令和元年６月６日開催 ｢定例公安委員会｣  

 

 

 

１１１   包包包括括括的的的案案案件件件   

〈報告事項〉 

（１）取調べの録音・録画の義務化 

県警察から、取調べの録音・録画の義務化について報告があった。 

 

委員から「１０年間の試行期間を経ての義務化であるから、県警察では準備ができ

ていることと思う。今回努力義務となった部分についても、将来は義務化されていく

と思うので、更に取調べの技術を磨いて事件解決につなげてほしい。」との発言があ

った。 

 

委員から「以前に福井警察署の取調室を視察した際には、録音・録画の設備が整っ

た取調室がまだ少ない印象だったが、その後整備は進んでいるか。」との発言があり、

警察から「設置型の録音・録画装置を備え付けた取調室の増設や、可搬型の録音・録

画装置の増強整備を進め、設備面の義務化への対応は十分にできている。」との説明

があった。 

 

（２）幼児・児童の移動経路における交通安全対策 

県警察から、幼児・児童の移動経路における交通安全対策について報告があった。 

 

委員から「大津市での悲惨な事故を教訓に、市町と連携して幼児を交通事故から守

る取組に一定の勢力を注ぎ込むことは非常に良いと思う。今後抽出される移動経路の

交通危険箇所について、対策の必要性を明確に整理できるよう対応願いたい。」との

発言があった。 

 

委員から「各市町や道路管理者と連携して実施する交通危険箇所の合同点検におい

て、学校も含めそれぞれが持っている情報を共有して、効率的に対策を講じることが

必要だと思う。警察として、従来のゾーン３０の取組と併せて事故が起きない工夫を

お願いしたい。」との発言があった。 

 

（３）当面の警備情勢 

県警察から、当面の警備情勢について報告があった。 

 

委員から「Ｇ２０大阪サミット等に向けた警備体制の説明を受け、非常に心強く感



 

じる。人が集まる所を重点的に、十分警戒していただきたい。」との発言があった。 

 

委員から「新手法といわれるドローン等を利用した攻撃に対して、警戒していかな

ければならないと感じた。また、県内の治安にも十分警戒していただきたい。」との

発言があった。 

 

２２２   個個個別別別決決決裁裁裁等等等   

（１） 公文書一部公開決定に関する報告 

警察本部長に対する情報公開請求２件（本年５月１３日、同月１７日付け）について、

公開決定及び一部公開決定の報告を受けた。 

（２） 鯖江市二丁掛町地籍の独居老人宅における重傷傷害事件報告 

本年６月４日に鯖江市内で発生した傷害事件について報告を受けた。 

（３） 警察職員の援助要求 

他県公安委員会からの警察職員の援助要求について説明を受け、これを決裁した。 

 

３３３   運運運転転転免免免許許許ののの処処処分分分関関関係係係   

本日（６月６日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等５件の実施結果と処

分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。 


